



SEÑALA A “APLAUDIDORES DEL GOBIERNO”

# Denuncian atentado contra unidad priista

**MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG quiere dividir al partido, acusa el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas**

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

El Consejo Político Nacional del PRI “no va a permitir que nadie, ningún priista, por más importante que se sienta, atente contra la unidad del partido. Eso no lo vamos a permitir, porque quien no construye en favor de su partido, no quiere que le vaya bien ni al PRI ni a México y las causales del comportamiento del partido están expresadas en nuestros estatutos”, advirtió el dirigente del partido, Alejandro Moreno Cárdenas.

En conferencia de prensa, Moreno Cárdenas acusó al coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, de “atentar contra la unidad interna” del PRI y de tener “la misma narrativa del gobierno”.

Interrogado sobre la petición pública de los exgobernadores de Chihuahua Fernando Baeza Meléndez, Patricio Martínez y José Reyes Baeza, de “tener la grandeza de reconocer sus fallas”

y dejar la presidencia del PRI, Moreno Cárdenas dijo que se trata de un tema “mediático”, incluso dijo que “no son la militancia” y que “el partido observará el compromiso que tienen”.

“Aquí escuchamos y respetamos a todos, aunque no compartimos muchas veces lo que se dice, pero eso es un partido; un partido vivo y ya les dije: es una estrategia mediática y, mañana, cuando venga con ustedes a hablar de verdaderamente los temas importantes, me van a salir con que ‘oye ahora dos en otros estados’. Así es. No son la militancia. ¿Saben qué es lo bueno del PRI? Que todo mundo nos conocemos.

“Entonces, al final del día, los respetamos; ahí los escucharemos y seguiremos viendo su compromiso con el partido”, respondió.

Ante la insistencia por su decisión de su recibir a las y los expresidentes nacionales del PRI, Moreno Cárdenas respondió: “por eso los escucho; por eso les doy su lugar, pero a mí eso no me distrae. Estamos concentrados en

los temas del país y hoy los temas del país son estos, es la inseguridad, la salud, la economía; que cierren filas, porque luego los veo muertos de miedo, porque no dicen ni una palabra, de los que luego hablan, criticando y señalando al gobierno. Luego parecen los principales aplaudidores del gobierno y eso, los priistas, lo sabemos”, señaló.



Añadió que "aquí en el PRI, y eso lo digo, no hay priistas de primera y priistas de segunda. Aquí todos somos iguales, aquí todos somos priistas y aquí el trabajo del partido y la militancia se da cuenta quién está en un seccional, quién camina la calle, quién está bajo la lluvia y bajo el sol, pero también los priistas saben quiénes son los campeones mundiales de las plurinominales, los que son los reyes del trapecio para ir de un espacio a otro y eso la militancia lo sabe, entonces, lo que nosotros hacemos es escuchar a todos, trabajar con todos", afirmó.

Minutos después, el senador Miguel Ángel Osorio Chong informó que "sé que ya hay algunos juicios, algunos señalamientos, procesos que se han iniciado en justicia partidaria, en el que se le está señalando la ineficacia, la ineficiencia y por supuesto lo que se le ha señalado de corrupción, lo que se le ha señalado de acciones al margen de la ley. Ése es un camino que han tomado algunos.

"El nuestro es, '¿quieres quedarte porque no tienes una autorreflexión ni auto-crítica?', está bien, quédate, pero llama a elecciones para que ya se tenga la dirigencia que entrará en agosto del próximo año y acompañe para la toma de decisiones de la alianza del 24, en la que él no estará", dijo.



Los priistas saben quiénes son los campeones mundiales de los plurinominales, los que son los reyes del trapecio para ir de un espacio a otro."

**ALEJANDRO MORENO**  
LÍDER NACIONAL DEL PRI



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	29/06/2022	LEGISLATIVO



Foto: Elizabeth Velázquez